

Une décennie pour l'Aubinière

C'est sous le signe de la danse et de la musique que l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes de l'Aubinière a fêté ses 10 ans, samedi.

Claude Girerd, président de l'association gérant la maison de retraite, en a rappelé l'histoire : « La volonté de sa création remonte au soir des élections municipales de 2001, lorsque l'équipe élue en a décidé la construction. Il faudra cinq ans pour obtenir les différentes autorisations et, après deux ans de travaux, elle ouvrait ses portes en juin 2009 ».

Un flashmob et une chanson

Muriel Brunet, qui dirige la maison depuis le départ, a ajouté : « 3.650 jours d'existence, 690 résidents accueillis et 300 salariés, voilà les chiffres à retenir ». L'établissement s'est fixé deux missions principales, prendre en charge les résidents en garantissant leur bien-être, leur sécurité tout en tenant compte de leur singularité ; accompagner leurs familles au cours de



ACTEURS. Le personnel de l'établissement a présenté sa chorégraphie aux résidents et aux élus.

parcours souvent compliqués et difficiles.

Les discours de Constance de Pélichy, maire, Anne Gaborit, Christian Braux, conseillers départementaux, Claude de Ganay, député et Jean-Pierre Sueur, sénateur, terminés, le personnel a entrepris un flashmob avec une chorégraphie, avant d'interpréter la chanson du groupe Téléphone *Le jour s'est levé*.

S'en est suivie une séquence émotion, avec re-

mise de fleurs et embrasades à la directrice et au président. Puis, les rési-

dents ont participé au jeu du triage de chaussettes et à plusieurs danses. ■



PERSONNEL. Il a remercié Muriel Brunet et Claude Girerd.